



HAND-BALL : VICTOIRE POUR L'ASSOCIATION SPORTIVE DU COLLEGE

publié le 03/03/2023

Mercredi 1er mars L'équipe UNSS de Handball du collège est sortie victorieuse de la finale départementale contre La Rochefoucault

Toutes nos félicitations aux élèves pour leur engagement et leur réussite ainsi qu'à leurs enseignants : M. DEBET et M. JUNQUA-LAMARQUE

Ils sont maintenant engagés pour le championnat académique et nous leur souhaitons bonne chance et bon courage.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.